

College, à Dublin. Très studieux, il obtint beaucoup de succès au collège des Frères Carmélites, près de Clondalkin, où il passa un an, et ensuite au Vincent's College, Castlenoch, où il termina ses études. A l'âge de 23 ans, il entra au noviciat de la congrégation de la mission Saint-Lazare, à Paris, et y commença ses études théologiques et religieuses. En 1841, Mgr Lynch prononça ses premiers vœux; l'année suivante, il reçut la tonsure et les autres ordres mineurs, et à la fête de la Trinité suivante, il fut ordonné des mains de Mgr Affre, connu sous le nom de martyr des barricades.

Le futur évêque de Toronto avait déjà à cette époque l'amour des missions étrangères. Il demanda à être envoyé en Chine, mais ses supérieurs spirituels en décidèrent autrement et l'envoyèrent en Irlande, où il retourna au Vincent's College.

En 1843, il fut ordonné diacre, puis prêtre au Maynooth College. Il célébra sa première messe le jour de la Fête-Dieu, dans la chapelle du Vincent's College.

Pendant les trois années suivantes, il fut envoyé en mission dans diverses parties de l'Irlande, et en 1846 il s'embarqua à Liverpool pour les missions de la Nouvelle-Orléans. Il commença aussitôt sa mission de dévouement. Pendant un de ses voyages dans une partie reculée de la Louisiane, il fut frappé d'une fièvre maligne, dont il eut beaucoup de peine à se guérir.

Il se rendit à Saint-Louis, Missouri, où il recouvra bientôt ses forces. En 1848, il fut nommé supérieur du séminaire Sainte-Marie, et, sous sa direction, cet établissement compta 130 élèves de 30 qu'il y avait avant son arrivée.

Il tomba de nouveau malade d'un rhumatisme dans le côté et fut envoyé après son rétablissement, comme délégué de la mission des Etat-Unis à une assemblée de l'ordre tenue à Paris; en 1849, il se rendit à Rome en mission spéciale et y reçut de Sa Sainteté de nombreuses marques de faveur. L'une d'elles fut l'autorisation de donner l'absolution dans tous les pays du monde. Il revint de Rome en 1850 et fonda un nouvel établissement de l'ordre dans le diocèse de Toronto. En mai 1855, l'établissement fut fondé à Niagara, sous le nom de "Séminaire de Notre-Dame des Anges." Ce fut sa participation à la fondation de cette maison, qui attira sur lui l'attention de ses supérieurs.

En 1859, il fut nommé évêque d'Echinas *in partibus infidelium* et coadjuteur de Mgr de Charbonnel, évêque de Toronto. Il fut fait évêque de ce diocèse le 20 novembre de la même année et succéda à Mgr de Charbonnel l'année suivante. En 1862, il visita de nouveau Rome et fut fait prélat assistant au trône pontifical. En 1869-70, il fit au concile du Vatican, un discours en faveur de l'infaillibilité du Pape, et fut créé conseiller des missions étrangères. En 1870, le défunt fut nommé archevêque de Toronto. Il reçut le pallium le 25 mars 1870 et administra son diocèse jusqu'à sa mort,